
Debe Banobras transparentar préstamo por 2 mmdp

Ordenan abrir
crédito a Higa
Otorgó los recursos
a empresa polémica
para construir tramo
Toluca Naucalpan
REFORMA STAFF

Banobras deberá entregar infor
mación del crédito millonario
otorgado a una filial de Grupo
Higa para la construcción de
la polémica autopista Toluca
Naucalpan

El INAI resolvió que el Ban
co Nacional de Obras y Ser
vicios Públicos debe dar a co
nocer el acta 56 de la sesión
extraordinaria del Comité Eje
cutivo de Crédito del 26 de oc
tubre de 2012 cuando se apro
bó un crédito por 2 mil 775 mi
llones de pesos para financiar el
diseño construcción operación
y mantenimiento de dicha vía

La concesión para construir
y operar durante 30 años la ca
rretera de 39 kilómetros fue
otorgada en 2007 a Autopistas
de Vanguardia filial de Higa
durante la Administración de
Enrique Peña en el Edomex
cinco años antes de que Bano
bras autorizara el préstamo

En marzo REFORMA re
veló que Banobras en junio de
2013 adjudicó directamente a
otra filial de Higa un contrato
de mil 332 millones de pesos
para construir un tramo de la

autopista Guadalajara Colima
mismo que fue clasificado por
el banco como información re
servada por 12 años

En el crédito para la Toluca
Naucalpan Banobras también
fue renuente a entregar datos
escudándose en el secreto ban
cario pero el INAI consideró
que hay información sobre la
sesión del Comité de Crédito
que sí se puede publicar

El documento rinde cuen
tas respecto de los actos de au
toridad de los órganos internos
del sujeto obligado Banobras
en la toma de decisiones para
el otorgamiento de un crédito y
no se encuentra protegida por
el secreto bancario consideró

el pleno del INAI
Cuando Banobras anunció

este crédito en febrero de 2013
con recursos del Fondo Nacio
nal de Infraestructura el nexo
entre Higa y Peña no era mo
tivo de escrutinio público y el
banco estimó que la obra estaría
terminada en la segunda mitad
de 2015 lo que no ha ocurrido

Entre los datos que deberá
revelar el banco se incluye la ta
sa de interés pactada con Auto
pistas de Vanguardia

Consultado por REFOR
MA Banobras dijo ayer a tra
vés de su vocero Jorge Andrés
Gómez que aún no recibía la
notificación y que acatará la re
solución del INAI

 205.  2015.09.08


